

平成24年度の保育がスタートしました。
でもでも、児童教育の場が何よりも大切
方向に動きはじめています。(幼稚園と
保育園とをひとつにし、0~2キ児も預かり、
児童教育を変えよう…といふ動きが)
以前、松居和先生の講演会を致しました。
その時、先生がおしゃべった事が(子育てジャーナル
No.68)にのっていました。

—親が乳幼児期(0~小学校入学前)に
子どもと関わらなくてはいけない社会は
蒸れしくなった。アメリカで30年前生活したこと
見た教育の崩壊の根本は家庭の崩壊か
一因になっていたのではないか? そして何万年の
人間の「史の中」で行われてきた「子育て」の役割を
どう考えるか?と投げかけて下さいました。そして
親が子どもに何かを教える社会を築くと
社会に忍耐力が育たなくなります……とも—

色々な事情があることは自ら承知です。でも
考え方を変えてみます。にわかづくりの幼稚園の
待機児童あざかりは子どもの為に本当に幸福な
ことなのでしょうか?

今後の教育界の動きは? 将来の日本を考えると不安です。
そんな中で「新潟市幼稚園に集う人々」(子ども・親・教師)
「子どもオーナー」に考えて教育にいかっていきたいから、といわれます。
…と自負しています。その幸福と責任を感じます。

平成24年度の教育が充実したものになりますよう
早くも一年となつて、あらたにスタートします。

新潟市幼稚園 国歌
谷川 俊太郎 詞
谷川 賢 作曲
♪ にこにこぶーんぶーん
ほらほらわくわくわく
きもりきらきらにじのひう
ここうはげんき こくらむげんき
♪ どたばたくーくく
ひょんひょんのっれのれ
かわだぐんぐんへんしんだ
ともだちげんき あしたしげんき
ともだちげんき あしたしげんき
♪ 今年も国歌にうたわれながらより
心と身体をたくさん動かして楽しく
充実した日々をすごしましょう。

園長通信

しんとこ、子

當眞昭子
H.24.4

新潟市幼稚園へ
見学はいつもどうぞ
日常の子どもたち、教師の
姿を見下さり
そして幼稚教育を
一緒に考えまし。

今年度は「絵本」について書いた
いこかなか?と思っています。
「さてさてどうなすことやら?」
さあ、はじめましょう!!
絵本は子どもたちの大好きです。
もし、そうでない子がいたとしたら
その子はまだ絵本が好きになれる
方ある方に出会うかもしれません。
絵本大好きになると…? 人
各自の才覚があるといいのですが。
私は楽しい「自分の知らない世界に入り、いける!」「自分の心の
ままにページをめくり楽しむ事
ができる!」いういう気持ちを
共有することができました。……

柳田邦男氏(ノンフィクション作家)
は、「絵本は人生で三度読み直さ
るもの」とおっしゃります。
まずは自分が幼い日時
次に親になると子どもを育てる時
そして人生の後半に差しかかった時
と…

絵本は子どもが「言葉をもたらす」
なく、大人が「もたらす」文化を
子どもたちに伝承していくものとも
いえそうです。

次号から「おすすめ本」を紹介します